

Langes Wochenende: Istanbul

mehrere Termine 2019



Diese Städtetour führt Sie durch die Geschichte dreier Weltreiche und in eine Metropole, die Europa und Asien seit jeher verband. Als Hauptstadt des Römischen, des Byzantinischen und des Osmanischen Reiches trug sie immer glanzvolle Namen: Byzanz, Konstantinopel, Istanbul – tauchen Sie mit unserer Kleingruppe ein in die Welt der Basare und Teehäuser, lassen Sie sich inspirieren von der Silhouette aus Kuppeln und Minaretten. Kommen Sie im Oktober mit nach Istanbul!

Samstag

Abflug um 11.00 Uhr ab Stuttgart (STR) nach Istanbul (IST), dort Empfang durch Thorsten Muth und Fahrt ins Hotel. Erster **Orientierungsspaziergang** durch die Metropole am Bosphorus. Abendessen in einem guten Restaurant mit türkischer Küche.

Sonntag

Nach dem Frühstück Empfang durch unseren Reiseleiter Serhat. Besichtigung der **Sultanahmet-Moschee (Blaue Moschee)** und Besuch der **Zisterne („Versunkener Palast“)**. Mittagessen im bekanntesten Köfte-Restaurant Istanbuls, danach Besichtigung des **Topkapı-Palastes**. Nachmittags Verabschiedung von Thorsten Muth.

Montag

Besichtigung der berühmten **Hagia Sophia** und des **Gewürzbasars**. Gegen 14:00 Uhr Verabschiedung von unserem Reiseleiter Serhat. Zeit zur freien Verfügung (z.B. Tee oder Shopping auf dem Basar).

Dienstag

Zeit zur freien Verfügung zum Besuch von Museen, Basaren oder anderen Sehenswürdigkeiten. Gegen 16:00 Uhr Transfer zum Flughafen und gegen 19:45 Uhr Rückflug nach Stuttgart

Leistungen

- Direktflug STR-IST-STR (Turkish Airlines)
- Transfers in Istanbul
- 3x Übernachtung mit Frühstück in einem schönen Hotel im Herzen der Altstadt
- Alle Besichtigungen laut Programm mit unserem Reiseleiter Serhat
- Köfte-Mittagessen am zweiten Tag

ab **555,-**

pro Person im Doppelzimmer

Teilnehmerzahl min. 6 Personen/max. 8 Personen;
Anmeldung unter info@reisen-mit-muth.de

Ihr Veranstalter

Mein Name ist Thorsten Muth, ich bin 1990 im Remstal geboren und aufgewachsen. Nach meinem Abitur verschlug es mich erst nach Jerusalem, dann nach Tübingen, Leipzig, Bonn und zuletzt auch nach Jerewan (Armenien), von wo ich nach fast zehn Jahren wieder nach Remshalden zurückgekehrt bin.

Als studierter Orient- und Religionswissenschaftler biete ich Ihnen über meine Reiseagentur ausgewählte Bildungs-, Studien- und Erlebnisreisen an. Ich freue mich natürlich ganz besonders, Sie an zwei der vier Tage in meiner Lieblingsstadt Istanbul persönlich begleiten zu können.



Melden Sie sich an unter info@reisen-mit-muth.de oder unter der 07181/9915176!

Mehr Infos:
www.reisen-mit-muth.de

Bildungs- & Erlebnisreisen
Thorsten Muth

